



Comentario / Juan Ignacio Zavala y Julio Patán (Analistas Políticos) (JUAN IGNACIO ZAVALA Y JULIO PATÁN)

“Parecía que ya habían firmado un armisticio Adán Augusto y el Ricardo Monreal, el constitucionalista, todo indicaba que ya estaban bien las cosas, pero la joven dirigente de Morena, no sé si decir que amarró navajas, quiero pensar que en el movimiento no pasan esas cosas, dijo: ‘No convencimos a nadie de desistirse, si hay irregularidades detectadas tienen que presentarse las denuncias’. Esto ha causado mucho revuelo en el ‘chairismo’ mediático, ya que dicen que se está contaminando el movimiento. Pero ese movimiento es esencialmente fundado por gente de izquierda ‘tontísima’ y priistas, eso es básicamente el morenismo”, destacó Julio Patán.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJbJ%2Dzz8tEMiHi8&id=75F18D3264FEE48F%2118941&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>